
1 

 

PTA総会だより 

令和 7年 5月 15日 

東野小 PTA役員会 会長 竹下 奈月 

髙垣  愛  

 

日頃から、PTA活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。 

令和 7年度第 38回東野小学校 PTA定期総会は書面での決議とさせていただきました。皆

さまにご提出いただきました書面表決書・委任状を 5月 8日に開票いたしましたので、以

下のとおり報告いたします。 

1.会長あいさつ  

  ＰＴＡ内会長（令和６年度） 竹下 奈月 

日頃より PTA 活動にご理解ご協力をいただきありがとうございます。PTA 総会書面決議

をもちまして、令和 6年度の PTA活動、会長としての任期も終わろうとしています。 

会長に就任した時は右も左もわからず、皆さまに迷惑をかけてばかりでした。仕事が中

心で学校のことは二の次にしていましたが、PTA 役員という立場になり何度も足を運び、

先生方と話をし、学校のことが少しずつ分かり、今自分は何をすべきなのかを考え行動し

気が付いたらあっという間の 1 年でした。結果として良かったと言っていただけることは

多いですが、それでも全部のご意見・ご感想にはお答えできていません。他校と比べると

至らない部分が多いですが、これからも少しずつ変化していくとは思いますので、どうか

温かい目で見守っていただければ幸いです。1年間本当にありがとうございました。 

PTA外会長（令和６年度） 髙垣 愛 

日頃より PTA 活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。PTA 活動がどういう

ものなのかよくわからないまま始まり、全てを把握できていないまま令和 6 年度の外会長

の任期を終えようとしていますが、校内の子どもたちの様子が見られたこと、学年関係な

く子どもたちが元気に挨拶をしてくれたことなど、嬉しいこともたくさんあった 1 年間で

した。私は外会長として引き続き活動してまいりますが、少しずつ動き始めている PTA 活

動の適正化にむけて一歩前進できる 1 年間にできたらと思います。ご迷惑をおかけするこ

ともあるかもしれませんが、今年度もよろしくお願いいたします。 
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2.校長あいさつ   

校長 齋藤 伸一 

東野小学校長として、3年目を迎えました齋藤伸一です。日頃より、本校の教育活動に、

ご理解とご協力を賜りまして、心より感謝申し上げます。 

 今年度も、目指す学校像を「夢を育み、感動・笑顔・歌声があふれる学校」として推進

していきます。また、今年度新たに、キャッチフレーズを「ひがしの」の文字になぞらえ

て作成しました。それが、 

「ひ：ひびく歌声 が：がんばる心 し：しあわせ笑顔で の：のびのびと育む夢」です。 

地域とともに生きる子供たちが、夢をたくさん育み、自立する力を身に付け、感動・笑

顔・歌声があふれる学校となるよう、教職員一丸となって取り組んでまいります。 

PTA活動につきましても、引き続き、できる範囲でのご支援・ご協力をいただけると幸い

です。これからも、本校の教育活動に、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げま

す。 

3．開票結果 

■ 総会決議参加者【有効票】         

  PTA会員  471/631 （家庭：571、教職員：60） 

■ 開封および開票・集計者  

  令和 6年度 PTA本部 会長・副会長 計 4名 

■ 議案 

⑴  議案第 1号 令和 6年度 活動報告 賛成 360票 反対 0票 委任 111票 

⑵  議案第 2号 令和 6年度 決算監査報告 賛成 360票 反対 0票 委任 111票 

⑶  議案第 3号 令和 7年度 活動計画（案） 賛成 359票 反対 1票 委任 111票 

⑷  議案第 4号 令和 7年度 予算（案） 賛成 359票 反対 1票 委任 111票 

⑸  議案第 5号 令和 7年度 新役員・監査役の承認 賛成 360票 反対 0票 委任 111票 

 東野小学校 PTA規約第 8条(4)により参加者が会員の過半数を超えたため、この決議は有

効となります。また、すべての議案において賛成が過半数を超えたため、承認されたこと

を報告いたします。 
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■ ご意見に対する返答 

・本部役員選抜の免除対象者を増やしてほしいです。 

→【会長より返答します】 

 PTA 活動を縮小する動きを少しずつ進めている中で、免除対象者をすぐに増やすと

いうことは難しく、学校と慎重に検討していきます。 

 

・役員の負担が大きいので徐々に簡素化が図られたら良いなと思います。 

→【会長より返答いたします】 

 お気遣いありがとうございます。少しずつですが、PTA 活動を縮小できるよう今後

も皆さまの協力を仰ぎながら進めてまいります。温かい目で見守りいただければ幸

いです。よろしくお願いいたします。 

 

・ベルマークは子どもと一緒に貯めて楽しみにしていましたし、今はポイ活という言

葉もあり、小さなことからコツコツとを大人が見本を見せていきたかったので残念

に感じています。大変なのはわかりますが、具体的にどう大変だったのか、そして

どうやったら続けられたかなーとひとりで考えていました。 

→【会長より返答いたします】 

 貴重なご意見をありがとうございます。ベルマークの回収・集計作業に関してはベ

ルマーク係を担当してくださった保護者の方々のおかげで迅速に対応ができていま

した。ありがとうございます。ベルマークの詳細について学校とも協議を重ねた結

果、やはり様々な環境下がある中で保護者の方々の負担を無くしていこう結果にな

り、今回をもって廃止とさせていただきました。今後はベルマークを回収している

自治体もあるかと思いますので、そういった自治体に投函を続けていただければと

思います。今までご協力いただき、ありがとうございました。 

 

・活動計画では父親の会が解散となっているが、メンバー紹介では残っているのは、

どっちが正しいですか？ 

→【会長より返答いたします】 

 問い合わせいただきありがとうございます。父親の会についてですが、昨年末あた

りに人数がそろわないため解散することとなり、一度解散のご連絡をいたしました。

しかし今年初めごろ急遽人数が確保され、解散を取り消すこととなったためメンバ

ー紹介を載せさせていただきました。今年度も父親の会は継続して活動してまいり

ます。混乱させてしまい申し訳ございませんでした。 
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4．新会長あいさつ 

令和 7年度も役割分担のため会長 2名で運営してまいります。 

ＰＴＡ新内会長（令和 7年度） 神谷 枝里 

令和 7年度 PTA内会長を務めさせていただきます、神谷枝里と申します。ご迷惑をおか

けすることがあるかとは思いますが、一生懸命務めさせていただきます。1 年間よろしく

お願いいたします。 

ＰＴＡ外会長（令和 7年度） 髙垣 愛 

令和 7 年度も PTA 外会長を引き続き努めさせていただきます。1 年間よろしくお願いい

たします。 
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5．令和 7年度新委員紹介 

※学年の正副委員長および専門委員会（広報・文化）の役職につきましては、後日 PTA か

ら発行する代表者会議だよりに掲載を予定しています。 

クラス 学級委員 広報委員 文化委員 

1学年 

1組 平野 達也 津端 久瑠美 谷内 由紀子 ― ― 

2組 石井 由実 有村 由里 ― 小林 陽子 ― 

3組 小田 景子 中尾 弘丈 ― ― ― 

4組 丸山 麻美 羽根田 千華 ― ― ― 

2学年 

1組 平山 祥子 中村 海 ― 宇津木 瞳 山崎 史織 

2組 澤口 美香 弓削 史永 ― ― ― 

3組 福田 礼香 富野 直子 大橋 由里枝 高橋 悠子 佐藤 真奈美 

4組 石塚 理沙 島村 真美 ― 宍戸 知美 ― 

3学年 

1組 山中 なみ子 間瀬 昌美 ― 篠田 奈津美 小池 亜樹子 

2組 前岡 奈津美 増田 有紀子 栗島 佐知子 ― ― 

3組 西村 恵理 有村 菜摘 ― 竹村 古都 ― 

4組 門脇 佳代子 鵜沢 美帆 秋葉 真由美 ― ― 

4学年 

1組 立田 円 笠井 郁美 ― 西村 友美 ― 

2組 茂木 広美 岩本 仁美 ― ― ― 

3組 石井 佐江 竹村 弥生 竹内 美智子 井奥 紗也子 ― 

4組 髙橋 利江 伊藤 淳子 ― ― ― 

5学年 

1組 岡島 七名海 三和 瑠子 阿部 美沙希 ― ― 

2組 石井 志芙美 青木 優子 ― 赤澤 梓 ― 

3組 渡部 千春 佐藤 愛理 ― ― ― 

4組 小林 彩 野﨑 直美 ― ― ― 

6学年 

1組 津留 まるみ 草間 優子 宮内 絢子 ― ― 

2組 伊東 由紀 中村 有奈 ― ― ― 

3組 桂田 茜 髙田 妙子 ― ― ― 

4組 吉川 美樹 萩原 直子 ― 稲野 由美子 ― 

あおぞら 笹原 浩子 原 美智 ― ― ― 
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6．お知らせ 

令和 7年度児童活動費の集金を 5月 29日(木)に行います。前日の 28日に集金封筒とお

便りを配布いたします。ご協力のほどよろしくお願いいたします。また、当日は学級委員

さんに各クラスでの封筒回収をお願いしています。朝早くからの作業となりますが、よろ

しくお願いいたします。 


